
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 09.09.2019 n.11 della 3^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciannove il giorno nove del mese di settembre, alle ore 10,30, si è riunita la 3^ 

Commissione Consiliare  giusto aggiornamento lavori del 06.09.2019 per trattare il seguente o.d.g:  

Approvazione Documento unico di programmazione e schema di bilancio di previsione finanziario 2019-2021 

e relativi allegati.

Sono presenti il  presidente Caruso Claudio, Mirabella Ignazio Bruno e Scala Emanuele.Presenti il  Capo 

Settore  Finanze-Tributi  Dott.ssa  Galanti,  l'Assessore  Iabichino,  il  Presidente  del  Consiglio  Demaio  e  i  

consiglieri Comunali Morana Concetta, Trovato Rita M., Iurato Maria T., e Buscema Marianna.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

Il presidente Caruso Claudio da inizio alla riunione e  chiede alla Dott.ssa Galanti cosa si intende per spese  

di invstimento.

La  Dott.ssa  Galanti  riferisce  che  sono  spese  che  hanno  finalità  durevoli  nel  tempo,come ad  esempio  

realizzazione di opere pubbliche, manutenzioni straordinarie di strade , edifici ecc. che incrementano il valore 

del patrimonio, riferisce inoltre che rientrano tra queste spese le sentenze esecutive di esproprio. Tale spese  

di investimento sono finanziate dal titolo 4°.

Il presidente chiede la capacità di indebitamento per accesso a cassa deposito e mutui per investimento.

La Dott.ssa Galanti riferisce alla commissione che il limite stabilito dalla legge art.204 del TUEL è per l'anno 

2019 di €.2.400,00 circa, da cui occorre detrarre l'ammontare degli interessi autorizzati al 31.12.2018, pari  

ad €. 692,00 circa per cui il Comune può ancora indebitarsi per investimenti per una somma di interessi  

annuali  pari  ad  €.1,7  milioni  circa.La  stessa  riferisce  inoltre  che  corre  l'obbligo  valutare  con  estrema 

accuratezza  oltre  che  al  rispetto  del  suddetto  limite,  anche  e  soprattutto  la  sostenibilità  degli  eventuali  

investimenti da programmare, al fine di rispettare gli equilibri di bilancio.

Il presidente chiede cosa si intende per sostenibilità.

La Dott.ssa Galanti riferisce che è la capacità dell'Ente di restituire quote capitali e quote interessi ulteriori  

rispetto a quelli già autorizzati, senza minare gli equilibri di bilancio.

Il presidente chiede quanto è la capacità di indebitamento mantenendo gli equilibri di bilancio.

La Dott.ssa Galanti riferisce che sul triennio 2019-2021 sono circa sei milioni di euro.Comunica altresì che 

l'avanzo di amministrazione del consuntivo 2018 previsto sul bilancio di previsione 2019-2021, deriva da dati  

di preconsuntivo.

La commissione fa notare che è intenzione della stessa e del C.C. di impiegare l'avanzo di amministrazione,  

per  cui  ritiene indispensabile  conoscere  tale  somma di  avanzo  che sarà derivata  dall'approvazione del  

consuntivo 2018.

La Dott.ssa Galanti riferisce che con la certificazione di un eventuale avanzo di amministrazione  con il  



rendiconto 2018, lo stesso sarà prioritariamente destinato al finanziamento dei debiti fuori bilancio  e quindi  

non sarà necessario assumere mutui destinati a tali finanziamento.

Il presidente comunica ai presenti, che nella giornata odierna si è insediato il Commissario ad Acta Dott.ssa 

D'Amato,  ed  ha  notificato  ai  consiglieri  comunali  diffida  ad  adempiere  all'approvazione  del  Bilancio  di  

previsione entro  30 giorni  dalla  data dell'adunanza del  C.C.,  ed ha sollecitato  la Dott.ssa Galanti  Capo 

Settore Finanze-Tributi a predisporre la proposta di Rendiconto Esercizio Finanziario 2018.Considerato che 

quest'ultima ha dichiarato nella scorsa seduta, che occorrevano cica 30 giorni per la predisposizione di tale 

atto, il presidente propone alla commissione di posticipare l'approvazione del bilancio di previsione 2019-

2021, rispetto al rendiconto finanziario.

La commissione si esprime all'unanimità nel dare indirizzo all'Amministrazione Comunale di attivarsi al fine di 

predisporre prima il consuntivo e dopo il previsionale.

A questo punto preso atto della convocazione del C.C. per il giorno 10.09.2019, la commissione ritiene non 

poter esprimere il parere di competenza, per altro non vincolante, ed alle ore 12,30 dichiara chiusa la seduta.

Il Verbalizzante
f.to G.Donzella Il Presidente della Commissione
                 f.to  Caruso Claudio
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